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Tutto il gruppo firma una lettera che attacca i chioschi 
Dopo l'esodo di tre consigjieri il sindaco: meglio cosl 

Rivolta lumbarda 
contro i gazebo 
II sindaco Formentini 6 costretto a incassare una nuova ri
volta da parte del suo gruppo al completo, questa volta sui 
gazebo nell'isola pesonale. E intanto mostra distacco a 
proposito della fuoriuscita degli ultimi tre leghisti: Cos! si 
sono chiarite - commenta - e un fatto che ha migliorato la 
situazione. Ora so su chi posso contare e su chi invece no». 
«Quei consiglieri aggiunge - erano nel gruppo e non c era-
no. 

PAOLA 
• Non si placano le polemiche 
sui gazebo dell'isola pedonale San 
Babila-Cairoli. A questo punto I'in-
tero gruppo leghisla ha indirizzato 
una lettera agli assessori compe-
tenti e al sindaco, allargando il 
campo a tutto il commercio ambu-
lante in centra. Vi si parla di «traffici 
abtisivi e norm nel cuore della citta, 
e di nenormi tendoni che richiama-
no alia mente i beduini del deser-
to» II centra, dicono in smtesi, e un 
luogo sacra ai milanesi ma e rovi-
nato dall'«attuale tolleranza, totale 
e inspiegabile, da parte dell'ammi-
nistrazione, circa il problema dei 
venditor! ambulanti». Chiedono in-
fine un intervento immediato per 
far cessare questo imbarbarimen-
to: «Neppure la giustificazione di 
una raccolta di fondi necessan alia 
creazione di una fontana (notizia 
dell'ultima ora) pud essere accet-
tata come baratto per qusto degra-

SOAVE 
do cittadino» La lettera e hrmata 
anche dalla capogruppo Santelli, 
che pero tende a declinare al futuro 
lerichieste del suo gruppo Ma tutto 
eriferitosoloaH'impattoestehco 

Ben altre sono ie domande piu 
inquietanti, che nella lettera man-
cano. Ad esempio sulla presenza 
del «Padrino» tra le bancarelle, visto 
che tra gli abulanti scelti dalla Pro-
mafi figura anche la moglie di quel 
famoso Carlino, piu volte al centra 
del mirino della commissione d'ln-
chiesta. Oppure sui perche gli altri 
ambulanti nella stessa zona devo-
no pagare 1200 lire a metro quadro 
di plateatico e la Promafi solo la 
rneta?» La motivazione addotta dal-
I'assessore Santambrogio per la ri-
duzione del plateatico a 600 lire, e 
cioe che questo, oltre una certa su-
perficie, e previsto dalla legge, non 
convince ad esempio 1'ex leghista 
Galeazzo Conli, che rivendica la 

primogenitura nella denuncia della 
situazione. «Se non avr6 risposta al
ia mia interrogazione - dice- man-
dera tutti gli atti alia Corte del conti 
perche voglio sapere se il Comune 
ha subito un danno patrimoniale» 
Dura anche Valter Molinaro, del 
Pds, che accusa la giunta di utilizza-
re spazi di grande valore peropera-
zioni «di bassa lega« Cntica I'affida-
mento di questi spazi senza un con-
f ronto tra offerte diverse, ma soprat-
tutto la «mercificazione dell'isola 
pedonale come unica risposta alia 
nqualificazione degli spazi, mentre 
da anni non si riesce a far approva-
re un regolamento per gli artisti di 
strada» Al contrario, il federalista 
Montanari coglie I'occasione per 
altaccare direttamente la pedona-
lizzazione di via Dante die, dice, 
«non potevache finirecosi» 

Intanto e intervenuto anche Nan
do dalla Chiesa, come presiderite 
della Commissione d'inchiesta sui 
commercio Precisa che la com
missione sta lavorando sui caso da 
alcune settimane, prima che certe 
anomalie e incongruenze venisse-
ro segnalate dalla stampa. Fmora 
non ha espresso opinioni «perche 
deve anzitutto venficare ngorosa-
mente i fatti»} ma l'inchiesta non e 
affatto terminate e la commissione 
si riunira ancora e dovra acquisire 
probabilmente altro matenale m-
formativo Per meta luglio e prevista 
una relazione scritta al consiglio I gazebo in via Dante Colavolpe 

Esposto del fiorista che con le sue denunce awio l'inchiesta sui Commercio. Ieri al via il processo 

Maim: «Su di me pressioni dai ghisa» 
OIAMPIKRO ROSSI 

Nuova denuncia coperto i vigili 
della sezione annonaria proprio 
nel giorno in cui si apre il processo 
contro diciannove di ioro accusati 
di aver intascato soldi dai com-
mercianti dei mercati all'aperto 
Frediano Manzi, il fioraio che con 
le sue denunce contribut, nella 
primavera 1995, alle indaginisulla 
corruzione e sugti illeciti consu-
mati nel settore Commercio del 
Comune, si e presentato ieri in 
procura per presentare un espo
sto contro il comando della poii-
zia annonaria e contro cinque 
agenti della stessa sezione accu
sati diabusod'ufficio. 

Manzi da mesi circola e lavora 
al suo chiosco sorvegiiato da due 
agenti di scorta perche in seguito 
alle sue denunce net confronti del 
cosiddetto racket dei fiori gli sono 

pervenute numerose minacce e 
ha subito diversi attentati contro i 
suoi chioschi. Ma i suoi guai non 
sembrano essere finiti, almeno 
stando al contenuto della nuova 
denuncia presentata ieri in procu
ra. Manzi sostiene infatti di essere 
il bersaglio di «forme di accani-
mento e di pressione da parte del
ta vigilanza urbana» e a per dimo-
strarlo rifensce di «aver subito cir
ca ottanta control!! dei documen-
ti, una perquisizione domiciliare 
non autorizzata dai giudice, una 
multa per violazione dellarticolo 
20 del codice di polizia municipa-
le percostruzione abusiva» rifenta 
al suo chiosco di piazza Cavour E 
nello stesso esposto ricorda anche 
che «ana!oghe multe sono slate 
elevate nei confronti dei miei fa-
miliari che gestiscono altri cinque 

chioschi di fion. Prowedimenli co-
stantemente disapphcati per gli al
tri gestoi i di chioschi" 

La sua spiegazione di tutto que
sto e legata proprio alle vecchie 
denunce che contribuirono a far 
scoppiare il bubbone della coiru-
ztone dilagante tra i vigili dell'an-
nonana e i funzionan dellasses-
sorato al Commercio «Vogliono 
farmela pagare, non vedo altra 
spiegazione Ma adesso sono dav-
vero esasperato. al prossimo con-
Irollo senza motivo restituiro la li-
cenza e me ne andro via da Mila-
no» Nel suo esposto, Manzi ripor-
ta quello che avrebbe detto il co-
mandante dell'annonaria Pietro 
Cotar nspondendo alle sue prote-
ste e ai suoi inviti a fare luce, piut-
tosto, sull'attivita della famtglia 
Caputo, cioe della famiglia che 
controllerebbe una grande fetta 
del mercato dei fion milanese. «11 

problema della famiglia Capulo o 
poliltco. lo risolveremo quando 
dall'allo ci oidmerdiino di usdie i 
buldozer pet spianare le loto atli-
vUa» Questo, almeno, e il conte
nuto delle denunce di Ma su tutto 
questo dovra fate luce lamagistra-
tura 

Quasi eontemporaneamente 
al piano mfenore del paiazzo di 
giustizia davanli ai giudici dell ol-
tava sezione penale si e aperto il 
processo contro 19 agenti della 
sezione annonana della polizia 
munic ipale, per i quail il sostilulo 
prot uratore (liovanna Ichino ha 
ottenuto il rmvio a gutdizio con 
I accusa di cone ussione t ontinua-
ta Quasi tuttd 1 uclienzd di ieri e 
stata dedicata aU'esame delle 
nuove istanze di patteggiamento 
(che si aggiungono alio dodici gia 
atcolte in udienza preliminaienei 
mesi scorsi) presentate da Ire in> 

putati Igiudicihannoaccoltolen 
clneste delle difese, con il pareie 
(avorevole del pm, e hanno stabili-
to condanne tra un sedici e diuot-
to mesi di reelusione pet Sevenno 
Spoldi, Luigi Tosi e Alessandro 
Balzaretti Alia prossima udienza, 
fissata per il 19 settembre, potreb-
bero essere presentate nuove 
istanze di patteggiamento ma so-
prattutto potrebbe essere pioietta-
to m aula il filmato girato da un 
commerciarite del mercato di via-
l( Papiniano, the nella primavera 
del \{)l)A filmo per giorni alcuni 
agenli dt'll annonaria mentre ri
se uotevano le piccole tangenti tra 
le bancarelle degli ambulanti \x> 
stesso commerciante, poi, man 
mano LIIC pagava a .sua volld le 
mazzette ai \igih, si era presentato 
dai pm Ichino per nfenre punlual-
niente ogni mossa degli agenti 
concusson 

Vigili polemici: 
"Occorrono 
assunzioni 
non straordinari» 

Vigili di nuovo sui piede di gueira 
contro I'amministrazione. Questa 
volta il problema nasce 
daU'emergenu-estate, die riguarda -
con orario nottumo - il controllo 
all'intemo dei pubblici esercizi, quello 
dei nimori stradali e quello dell'area 
compresa tra il parco delle Basiliche, il 
quartiere Brera e i Navigli. «ll 
Comando ci ha propositi solo degli 
straordinari - spiega Nicola Nicolosi, 
Cgil - Ma quello che ci vombbe sono 
nuove assunzioni... Ancora Nicolosi: 
«La proposta e di pagare gli 
straordinari 37mila lire I'ora, per un 
totale di circa 640 milioni che, in 
realta, sono destJnati a tuts i 
dipendenti comunali e non solo ai 
vigili... Morale: •Riconosciamo 
I'esistenza del problema, ma non 
siamo d'accordo con la risoluzione». I 
sindacati hanno gia chiesto un 
incontro con lamministrazione per 
discutere la quesHone. 

Scuole civiche 

Accordo 
Iscrizioni 
riaperte 

LAURA MATTEUCCI 
• Riaperte le iscrizioni alie scuo
le civiche milanesi Si chiude cosi 
(almeno per il momento), con un 
protocollo d'intesa firmato tra Co
mune e sindacati lo scorso 5 giu
gno, la travagliatissima vicenda del
le 105 scuole civiche, frequentate 
da oltre 30mila persone, entrate in 
fibrillazione I'invemo scorso quan
do sembrava fosse a nschio la loro 
stessa esistenza Adesso I'assessore 
all'Educazione Philippe Daveno 
garantisce che il loro numero non 
verra ridotto, a fronte di un aumen-
to delle rette annuali pan al 12".. 
della quota attuale (in sostanza, si 
parla di circa 50mila lire in piu al-
I'anno, che consentiranno dll'am-
ministrazione un entroito di circa 1 
miliardo e 700 milioni). «Ma c an
che chiaro - dice Daveno - che e 
'amministrazioneadoversifareca-

nco delle civiche». Altro problema 
affrontato dai protocollo d'mlesa, 
quello del personate, verranno as-
sunti circa 1100 precan, e inoltre si 
prevede «la copertura di 50 posti 
per docenti, con particolare alten-
zione alle scuole legalmente nco-
nosciute e della formazione profes-
sionale». Per quanto nguarda il per
sonate ausihano, «verranno ncon-
fermati gli incanchi confenti nei 
mesi precedents pur tenendo con-
to delle carenze che si venficheran-
no a causa dell'esaunmento delle 
ore straordinarie, carenze alle quah 
bisognera comunque prowedeie» 
Altri punti del protocollo, «man(e-
nere per i prossimi anni la dimen-
sione attuale quantitative e qualita-
tiva dei servizi educativi», nnsolvere 
il problema delle prcsidenze» (in 
particolare, quello dei presidi ton 
doppio incarico, diurno e serale, 
che non sara piu consenliloj, e 
«migliorare le procedure di gcslio-
ne delle casse scolastiche- A pro
posito di gestione Daveno immagi-
na un futuro da civiche «decentra-
te», consorziate tra di loro con una 
qualche forma giundica che esc lit-
da comunque il passaggio, pet do-
cisioni economiche o operative, 
dagliorganismtamministrativi con
trail Ma per il momento ci si feima 
qui, al fatto che anche il prossimo 
autunno le scuole civiche napru an
no regolarmente, con parecchi pre
can in meno, qualche docente in 
piu, e rette comunque awicmabili 
Daveno usa torn decisamenle piu 
tnonfalislici, e sostiene che il docu-
mento sottoscntto due settimane (a 
con I sindacati «chiuda una que-
stione plunennale, che nesce an
che a dennire il ruolo delle civiche 
rispetto alle scuole statalu* Comun
que sia, il protocollo prevede an
che di proseguire il tavoio di trattati-
ve con i sindacati, per elaborare 
progetti di miglioramento e modifi-
ca delForganizzazione complessi-

Dario Fo ricorda la figura di Gino Bramieri scomparso ieri a Milano 

«Gran comico, uomo onesto» 
MCCARDO 

• «Un grande comico e un uomo 
dl assolula onesta nei rappcJrti con le 
persone». Cosi Dario Fo, raggiunto a 
Cesenatico, commenta la notizia 
della morte di Gmo Bramien, awe-
nuta ieri, per un tumore, a Milano, la 
citta dove era nato 68 anni fa E rac-
conta un aneddoto che da, meglio di 
una lunga biografia, il senso del ca-
raltero dell'umonsta scomparso 
«Nel 1962. quando 10 e Franca lum-
mo cacciati da Canzonissima, chie-
sero a lui di sostitmici Dopo un brc-
vissimo e comprensibilissimo mo
mento di Indecisione, lui nliutft di fir-
mare il contralto, con grande disdo-
ro dei dingeuti dell'epoca, dei "de-
mocnstr super vendicativi » Cera 
solo la Rai e per un uomo di spctta-
colo dire di no a un'occasione del 
geuere significava esporsi a ritorsio-
ni e lunghe assenze dai video "Cre
do che lo minucciarono anche, in 
qualche modo, ma Bramien non fe-
ce un passo indielro Non solo pro
prio in queH'anno nasceva il sinda-

5TAGLIANO 

cato degli artisti e Gino, pubblica-
mente, cntic6 quelli che non aveva-
no dimostrato un bnciolo di solida-
neta» Quella Rai, «unico padrone" 
da cui la coppia Fo-Rame fu lenuta 
lontana per ben 16 anni e che il co
mico scomparso aveva osato sfida-
re 

Ma anche sui versante professio-
nale lo spessore di Bramieri non era 
da meno, nelle parole di un giudice 
severo come Fo, che non ha dubbi 
"Sicuramente era un comico di gran
de tradizione meneghina, con tutto 
che nusciva ad allargare il suo lin-
Kuaggioa tutti i dialetti, dai napoleta-
no al veneziano Una ricchezza di 
lingue, di linguaggi, straordinaria 
veramente invidiabile Recilava con 
una talc propneta, sono sicuro che 
Mudiasse molto pernuscirci, facesse 
delle ncerche per entrare al meglio 
nei personaggi prima di lui avevo 
conosciuto, ai tempi in cui enlrambi 
cravamo molto giovani, solo cinque 
o set grandi atton della tradizione 

lombarda con una capacita di tra-
sfonnarsicompardbile Ma, alia fine 
lui li ha superati un po' tutti* 

Insieme Bramieri e Fo avevano 
fatto solo qualche Carosello, qual
che piccola trasmissione alia radio, 
ma tra l due si era stabilito «un affetlo 
e una stima che - racconta Fo - cre
do fosseieciproca» Incomunec'era 
anche la localita delle vacanze en-
trambi, da anni, passavano Testate a 
Cesenalico, frequentando lo stesso 
stabilimento balneare «Ci incontra-
vamo, Lompatibilmenle con gli im-
pegni di tutti e due, si parlava volen-
tien, ma non tanlo del teatro quanto 
piutloslo, di noi» L'ultima volta si 
erano visti un paio di anni fa Per 
quanto la lorocomicita fosse eviden-
temenle diversa, I'ongine profcssio-
nale e la geografia li accomunava 
«Sianio nali nello stesso tempo, nella 
slessa citta, con la stessa gente intor-
no lo - ncorda Fo - ho cominciato 
con il varieta, dove ho conosciuto 
Franca, e anche lui Siamonati to
me dire - sotto la stessa Lupa. sem 
pre che una Lgpa lombarda esista» Gino Bramieri 

No a Vasco senza parchegj 
GIORGIO 

• Nel marzo scoiso una sociela 
die fa capo a Vast o Rossi, Rovelh 
ed altn presenlo a! Consiglio di Zo
na 7 un piogetto per opeie interne 
alio stabile di via Vallelima angolo 
viahazzi, un tempo o(tupak< dalla 
ditta tl) autotraspoili Avandero 
L uffit IO let nit o della ?ona e il Pre 
sidenie del Consiglio di Zona han
no di laito pennesso I inizio del la
ve in 

Sollanlodojiot nca due mesi, su 
segiiiilazionedi un giuppn di t itta 
dim della /on.i il Con^glio tli zona 
ha jioiuto vedere il progetlo ed ha 
agito presso il ptoprio Presidenle 
jieiche la pidtK a venisse mviata al
ia npaiti/ione t omun.ile t oivpe-
tenle the fino MI oggi non si e 
espiess,] 

Ora inkniene Vasco Rossi la-
menlaiuio the i uttadmi non gli 
permetteiebberi) di portdre d\anti 
la su,i ini/idlivd un tentio pel coiv 
terti da tluennlat iiujiietenlo posti 
Non tonlestiamo la creazione tli 

BINELLI * 
centn di dggregazione giovanile, 
spec ie in una zona dove sono asso-
lulamente inesistenli contestiamo 
che cio awengd in eontrasto con le 
ntirme \ngenti, in un contesto che 
non puo sopportare tale insedia-
mento pesante, per I'alto inquina-
mento ambienlale che ne denve-
rebbe alle viune abitaziom per la 
mantdnzd tli possibility di par-
cheggio per i duemilacinquecenlo 
utenli La7onadi Dergano e Bo\isa 
tlispone di un.' enorme quantita di 
aree abbandonate dalle fabbriche, 
t he nontlevouoenon possonoes
sere tililtzzate episodicamenle, al 
tli fuon di uno strumento urbanisti-
cod insieme, che definisca levane 
destina/iom, la viabilita, i servizi 
Sulla vaendd noi ptecisidmo 1) 
Nel progetto era indicato che si sd-
lebbeprocedutoa modific he inter
ne in un edihe io adibito a commer-
t io, soiwieduflici senza precisare 
lanuovadestiiiaziorte 2) Latipolo-
gia espressa dai disegno non pud 

assolutamente essere compatibile 
con I'attivita precedente 3) b'atea 
in questione nel Piano Regolatore o 
prevista a destinazione industnale 
e non commerciale, e il Consiglio 
di Zona si e espresso per il manleni-
mentodi tale destinazione 'HLat-
tivita precedente era in eontrasto di 
Piano e poteva permanere fmo alia 
propna cessazione, ma la tollerabi 
lita non pu6 essere trasfenla alia 
nuova attivita, che divenla incom-
patibile e quindi i!lcgit(ima 5) Le 
nuove attivita commeniali devono 
dotarsi di un parcheggio ton un e-
stensione pan alia ptopua superh-
cie utile dipavimento 

II nostro gruppo in zona 7 ha vo-
lato un'ordme del giomo di tlenun 
cia msieme alia maggioi paite della 
altre forze politiche in seguito ha 
presentato un propuo ordiue del 
giorno, che verra discusso il giorno 
27 giugno, di censura al ftesidente 
di Zona, per la superftcialita con la 
quale ha trallato la questnuie 

* ctiponwppti l\ls 
al Consiglio </r zona 7 
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